
 

令和５年度 第１回 麁玉小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

1 開 催 日 時  令和５年４月２０日（木） 13時 25分から 16時 00分まで 

2 開 催 場 所  麁玉小学校 会議室 

3 出 席 委 員  渡邊 剛一 平野 和江 森田 智佳 鈴木 歩 竹内 陽介  

太田 富次郞 

4 欠 席 委 員  伊藤 順子 

5 学  校    西川 正師（校長） 村田 昌士（教頭） 阿部 泰幸（教務・CS担当）  

町田 和代（CS コーディネータ－） 村瀬 美惠子（CS ディレクタ－） 

6 オブザーバー  北野谷 富子（地元有識者） 竹内 茂（元宮口まちおこしの会会長） 

椛 通安（麁玉協働センター職員） 

7  教育委員会   堀田 洋一（教育総務課）  

8 協 議 事 項  

２ 授業参観 13：35～14：05  先導：校長 

 

３ 協議 14：05～16：00 

（１）学校運営協議会委員の任命（校長）  

（２）自己紹介 

（３）会長選出 

（４）議長選出 

（５）前回会議録、令和４年度協議会自己評価の確認 

（６）学校運営構想の説明（校長）・承認 

（７）学校の現状について（校長） 

 

４ 連絡事項 

（１）学校運営協議会の計画（教務） 

（２）学校行事の予定（教務） 

（３）夢育やらまいか事業について 

（４）連絡方法について 

 

9 会議録作成者  CSディレクター 村瀬 美惠子 

 

10  会 議 記 録  

２ 授業参観 13：35～14：05 学校運営協議会委員等の感想 

 ・子供達は元気がよい。授業に正面から取り組む姿によいスタートがきれていること

を感じた。先生方の創意工夫、議論を重ねた実践の姿を見た。協力し激励したい。 

   （渡邊委員）                                             

 ・教室が使い易く整頓されていた。教師の声の出し方、抑揚がよい。 

  集団登校時の挨拶がよい。集合場所でも挨拶を交わしてほしい。（平野委員） 

  ・落ち着いた授業がよかった。見守っていきたい。（森田委員） 

 



 ・低学年児童の楽しげな姿と高学年児童の落ち着いている姿を見た。 

  学校運営を一生懸命、実践されている成果が出ている。（鈴木委員） 

  ・進んで取り組む子供の姿を見た。高学年の教室が狭くなっている。教材・教具の数

の厳選と整理整頓を期待する。ICTの活用も期待したい。（竹内委員） 

  ・前向きな子供の姿に成長ぶりを見た。うまい指導の成果だと思う。素晴らしい。 

（太田委員） 

・一人一人と向き合う教師の姿。ケアの必要な子供に家庭でやるべき事を連携して 

考えたい。 

心を落ち着ける場所の設定とボランテｲアの必要性。全体的なコントロールを。 

学校の課題は企画と豊かな学校体験。 

麁玉小を卒業してよかったと思う子供を目指してほしい。（北野谷オブザーバー） 

・マスクをはずしている子供の姿から、元気に過ごせていることが分かって安心した。

（椛オブザーバー） 

・３月に比べて、教室にいる子供が多い。自分達で頑張ろうと思う子供に成長を感じ

た。今年度、よいスタートがきれている。  町田 和代（CSコーディネータ－） 

 

３ 協議 14：05～16：00 

（１）学校運営協議会委員の任命（校長）  

・浜松市学校運営協議会規則の確認をした。特に委員の任期３年と守秘義務の 

確認をした。 

（２）自己紹介 

（３）会長選出 太田富次郞 会長 

（４）議長選出 太田富次郞 議長  

・次回以降は、議長を渡邊剛一委員、伊藤順子委員、平野智佳委員の順で務め 

る。 

（５）前回会議録、令和４年度協議会自己評価の確認 

・太田議長の進行のもと、議事内容の確認をした。  

・特に、分科会方式で教頭と委員の意見交換と具体的な支援策を熟議した事は 

有意義だった。学校運営、効果、先生方の負担の軽減等は、焦らず継続して 

実践してほしいとの発言があった。 

・令和 5年度の目標を確認した。委員全員で確認し、異議なく承認された。 

（６）学校運営構想の説明（校長）・承認 

・太田議長の指示により、校長から学校運営構想「2023 Aratama Plan」につ 

いて具体的な説明があった。 

     ・特に学校運営協議会において、学校運営の基本方針や目指す子供の姿、学校 

の課題を共有した上で、教育活動の実施に必要な人的又は物的な体制を整え 

えていきたい。このことを委員全員で確認し、異議なく承認された。 

（７）学校の現状について（校長） 

・太田議長の指示により、校長から別紙資料に基づき、学校の現状についての 

説明があった。特にいじめ防止基本方針からいじめの定義の確認、キャリア

パスポート、ハートチェックについての説明があった。 

・委員からは本日の授業参観の感想を含めての発言があった。 



４ 連絡事項 

（１）学校運営協議会の計画（教務） 

・スタート・チャレンジ・チェンジ・ステップアップの４つのステージ制を取り 

入れ、子供達の成長を支えていく。 

（２）学校行事の予定（教務） 

・行事とからめて、子供がめあてに向かって進むようにしていく。そして、また 

次のめあてに向かって進めるようにしていく。 

・スポーツフェステバルについて、5月 27日（土）開催を計画した。 

平日の開催から変更した。 

・縦割り遊び活動を通して１年～６年の子供を中心に、仲良く、思いやり、尊敬 

の心を育んでいく。 

・リメイク学級・夢を育む学校づくり・コミュ二テイスクール・子供が考える 

１５０周年記念行事に取り組む。 

（３）夢育やらまいか事業について（教頭） 

・目的・事業計画書・収支予算書に基づき、説明があった。  

・委員から学校運営協議会加算分の使用について、意見が出された。 

・本年度、よい学びの機会を期待したい。宮口の歴史を、実物・現地を見て体験 

を通して学んでほしい。町おこし会の協力や字名の学びに期待したい。 

    ・引き続き、ICTを活用した授業にも取り組んでほしい。 

（４）連絡方法について 

・後日、さくら連絡網を使用していくことを決定。 


